

# *Des sauteurs de Cuba et de la Colombie en tête du sondage de Prensa Latina*

---



La Havane, 30 nov. (RHC).- Le Cubain, Juan Miguel Echevarría, champion du saut en longueur et la Colombienne Katerine Iburgüen, triple saut et saut en longueur vont en tête du sondage que réalise l'agence Prensa Latina pour choisir les meilleurs sportifs latino-américains de cette année.

Invaincu pendant toute la saison d'athlétisme, Juan Miguel Echevarría, a été sacré champion du saut en longueur en salle, avec une marque de 8 mètres 66. Il a aussi réussi cette année un saut de 8 mètres 83 en plein air, une marque qui n'a pas été validée par une étroite marge de vent en faveur.

De son côté, Katerine Iburgüen, à ses 34 ans, a remporté le titre mondial du triple saut. Elle a gagné la Coupe continentale de l'IAAF et La Ligue du Diamant pour la cinquième fois.

Championne olympique du triple saut, elle a été sacrée championne aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes dans les disciplines du triple saut et du saut en longueur.

Une trentaine de médias ont jusqu'à présent pris part au sondage de Prensa Latina. Juan Miguel Echevarría a eu 11 voix et la Colombienne, 13.

Jusqu'à présent, les Dompteurs de Cuba, l'équipe cubaine qui a remporté au mois de septembre la 8e série mondiale de Boxe va en tête dans la catégorie meilleure équipe.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/177861-des-sauteurs-de-cuba-et-de-la-colombie-en-tete-du-sondage-de-prensa-latina>



**Radio Habana Cuba**